

# 介護老人保健施設リストーコ若宮

新年あけましておめでとうございます。

コロナに負けず、今年も健康の保持・増進に努めます。  
みなさまよろしくお願ひ致します。



## グループホーム やまぶき

新年あけましておめでとうございます。

読者のみなさんこんにちはグループホームやまぶきです



世界的に大流行のコロナ禍において、やまぶきに入居されている皆さんは面会制限によって思うようにご家族と会えなかったり、気分転換にドライブに出かけることも控えるなど、我慢の日々を送られています。そんな中でも10月末に、段ボール箱いっぱいの渋柿を上手に包丁でもいてください、器用にひもでくくり、吊るし柿つくりをしました。

ご利用者さまからは「時々、揉まないかんとばい！！」・「干し柿はどげな具合ね？」と毎日、毎日食べられる日を楽しみにされていました。

食べ頃になってからは、「甘いね～」「美味しいね～」と、あっという間に食べてしまい、秋を感じる楽しい時間を過ごされました。



まだまだ「新型コロナ」そして「インフルエンザ」・「ノロウイルス」の脅威の中で、日々楽しみを見つながら、毎日を笑顔で過ごしていきたいと思っています。